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! ! ! !读者翟先生"张女士等反映!位

于松江和闵行交界处的莘松路地道!

是当地居民通往市区最便捷的一条

通道"然而!十多年来!这条长度仅为

!""米左右的地道!却始终和#堵$联

系在一起% 尽管媒体多次报道&周边

居民也不断呼吁!仍然没有实际的办

法来解决拥堵问题"

随意借道经常碰擦
周五，记者驱车赶到位于西环

路附近的莘松路地道，虽然还没到
晚高峰时段，但车辆已经陆续排起
了队。车辆从该地道内通过足足花
了 !"分钟，而步行的话仅需几分
钟。记者注意到，这条地道十分奇
特，路面几乎呈“瓶颈”，两头较为宽
敞，中间狭窄，黑漆漆的。地道向西

是上海康城小区，往东则衔接着通
往市区的道路。地道内非常拥挤，车
道划分也不明显，加上早晚高峰时
段车主们急于通行经常借道，车辆
交会很容易引发碰擦。
“今天情况算好的，拥堵时地道

口的车能排 !公里呢。”闵行当地一
名出租车司机告诉记者，莘松路地
道常年拥堵，司机根本不愿在高峰
时段走这里。“里面很暗，空气不好，
时间长了心情也烦。我曾在里面和
人家车辆碰擦，麻烦得不得了，为了
不堵车，只好快点私了。”

车流密集难以承受
记者注意到，莘松路地道附近

有上海康城、莘松四村、西环新村、
浅水湾花苑等小区，人口密度很高，
作为松江新桥地区以及上海康城小
区居民通往市区最便捷的一条通
道，莘松路地道早已承受不了目前
密集的车流量。

浅水湾花苑小区的保安告诉记
者，多年前，这条地道是一个铁路涵
洞，拓宽和改造后，低矮的涵洞增高
了，且变成了来回两条机动车车道。
伴随着周边地块的开发，当地农民
住进了新修建的别墅，以上海康城
为代表的居民小区陆续多了起来，
地道出口方圆 #公里范围内造了 !"

多个小区，再加上超市、餐饮等配套
也逐步跟上，地道便开始拥堵了，且
情况日益严重。“周末也堵，因为有
很多人来附近看房。”家住西环新村
的张阿姨向记者抱怨说，“每天都快
到自己家了，却还要在家门口堵上
半小时。”除此之外，非机混行，险象
环生；喇叭声不断，严重影响了居民
的休息。

地道拓宽不具条件
采访中，居民翟先生说，地道出

现拥堵的问题，有关部门也曾想办
法解决。比如，多年前在地道口设立

警亭，派交警指挥疏导交通；在莘松
路北面的莘北路开通莘北路地道
等，但这些措施并未缓解地道的拥
堵。居民们纷纷呼吁，为什么不对地
道进行拓宽改造呢？

记者致电松江、闵行两区有关
部门，均称要与对方协商解决。闵行
区重大办工作人员解释说，莘松路
地道在一定程度上受制于铁路、河
道等阻隔，且其地处两区交界处，不
是“一个区说了算”。对于居民提议
的拓宽，有关部门曾到实地评估，发
现其不具备实施条件。

为了分流莘松路地道的车流，
原 $%沪杭高速的莘庄收费口已经
西移至新桥并抬升高速公路，此举
释放了地面通道建成闵松公路。近
期，市属重大工程嘉闵高架已开工
在建，年内还将开工建设顾戴路下
立交的扩建工程，希望届时可缓解
两区的过境交通压力。
本报记者 左妍 实习生 茆一鸣

两区交界处!!""米路开车需花 #"分钟"""

莘松路地道一堵就是十余年
&'()

您说事 我了解

! ! ! !地道一堵就是十多年! 其中

有铁路&河道阻隔等客观因素"但

主观不努力恐怕也是重要因素'

(地处两区交界$!管理(不是一个

区说了算$% 言下之意!就该两区

共同协商!共同谋划!共同解决%

然而! 两区有关部门从最初

承诺的(想办法$!到后阶段的(要

协商$!结果情况始终(没变化$%

看来! 有关部门缺乏的不仅是能

力!更是责任意识%

市政道路的运输能力承担不

起不断增长的交通需求! 影响的

不仅仅是周边居民的出行! 更是

整个区域的可持续发展%

地处两区交界
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电梯上下图轻松!孩子贪玩隐患埋%

游乐不应在此处!父母须防祸事来%

摄于南京西路久光商厦 马来 诗 种楠 摄

小手东摸西碰
家长切莫忽视

! ! ! !“自然美化脂酵素”的出品商
说早已停产，可假冒产品还在网
上疯狂叫卖。日前，买到假货的余
小姐致电本报，希望提醒要减肥
的女士注意，千万别花冤枉钱。

据余小姐说，去年底，她在网
站上看到一种叫“自然美化脂酵
素”的产品，声称不用节食和运动
就可轻松减肥。她联系该网站的
重庆卖家，据客服人员介绍，许多
客户服用该产品后反馈效果很好，
且保证 &"天无效退款。余小姐买
了 &瓶套装试用，但一个月后，体
重一点没减。她向该网站客服反
映，对方说再吃一个月肯定见效。

余小姐发现网上在售该产品
的卖家多达几十家，不同网站同
一产品价格相差很大。同样花 %'"

元，北京卖家买 &送 !，到手 #瓶，
重庆卖家是 &瓶。她查看防伪标
志，并打电话核查，结果重庆卖家

和北京卖家的货竟是同一个防伪
数字。她质问北京卖家，客服坚称
重庆肯定是假货，他们连地址都不
敢留。余小姐与重庆卖家联系，对
方同意退款。但北京卖家的货是否
也有假？再联系时，该网站的 ((

已经下线，客服也不再回复……
为查明真相，余小姐分别与该

产品包装盒上印有的出品商)湖南

三和医药有限公司*、技术提供)益

力康台湾生物科技有限公司*，以
及制造商)福建漳州政融食品开发

有限公司*联系。出品商一销售经
理称，该产品因商标涉嫌侵权而无
法注册，去年 )"月已停产，目前网
站在售产品基本上是假冒。技术提
供和制造商也证实这一说法，他们
都已停止合作和制造。

接到余小姐反映，记者即向
“三和”公司该产品的销售经理，以
及“益力康”公司咨询，再次得到确
认，他们因商标无法注册已停产数
月，现在网上销售的产品 *+,以
上都是假货。

本报记者 高毅果

停产减肥品网上仍热卖
假冒货无效果$千万别花冤枉钱
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有图有真相
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去年底!我在普陀区宏康医院

预约今年 #月 $日做肠镜检查%可

当我到达医院后!却被告知'#肠镜

设备坏了!不能做检查% $顿时!我

火气上升'#设备损坏为何不提前

告知+ 我年事已高!喝了这么多混

合液!通宵不睡!反复排泄!岂不是

白折腾了+ $ 读者 周先生

#调查附记$

周先生告诉记者，他住闵行区浦
江路，到普陀区大渡河路的宏康医院
路很远。为了 )月 #日上午做肠镜，

他 '日晚上 ))时 #+分左右就乘公
交夜宵线出发了。周先生先来到华山
医院，蹲在厕所里，时断时续喝下 #++

毫升甘露醇、)+++毫升纯净水，并不
停排泄，以期达到清肠效果。就这样，
在几个小时内，年过七旬的他不停
喝，不停排泄，等到彻底清肠完毕时，
他眼冒金星，腿都软得站不直。

早晨 -时 )#分，周先生从华
山医院出发，马不停蹄赶往普陀区
宏康医院。到了医院的肠胃消化
科，周先生拿出治疗单，表示要做
肠镜检查，可医生的回答令他大吃
一惊：“肠镜设备昨天傍晚损坏了，
你先回去吧，改天再来……”

这样的答复，令周先生气不打
一处来：“肠镜设备损坏，为何不提
前通知我呢？医院又不是没有我电

话！”医生却称，打过多次电话，周
先生始终不接电话。然而周先生手
机上没有任何医院方电话信息。几
经交涉，双方始终没有达成和解，
无奈之下，周先生来到本报投诉。

#本报调解$

&月下旬，记者通过多次电话
联系，周先生和宏康医院两位院长
相继来到本报读者接待室，接受调
解。经沟通，宏康医院承认有错，对
周先生遭遇表示同情，同时向周先
生赔礼道歉。经调解，宏康医院向
周先生的医保卡里退还肠镜检查
费 &++ 元、药费 %.! 元，并向周先
生补偿 /++元。对于这样的方案，
周先生表示接受，事情得到圆满解
决。 本报记者 王新华 屠仕超

设备坏不告知 七旬翁白清肠
经本报调解!医院退还肠镜检查费并作出补偿

图文不符!北红尾鸲成翠鸟
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我是华东师范大学环境科学
与技术系生态学专业研究生，同时
也是贵报忠实读者。贵报 &月 -日
$%版在刊登海湾国家森林公园首
届上海梅花节相关报道时，曾配发
一幅图片《俏立枝头》，图片说明中

提及“远处飞来一只翠鸟”，然而配
图中所摄之鸟并非翠鸟，而是上海
另一种冬季较为常见的偏爱灌木
的鸟类———北红尾鸲。因为翠鸟并
不喜欢梅林这样的环境，它们更多
停栖在水边，而北红尾鸲则偏好
梅、海棠、樱这样的灌木，这与它们
取食昆虫有关。

思及晚报读者众多，特此来
信，希望能借此更准确地普及自然
知识。 读者 寿丹艺


